
Assemblée Générale de la  F.E.E 2020 

 

En raison des circonstances actuelles dues au  COVID-19, l'Assemblée Générale de cette année n'a 

pas pu avoir lieu avant le 23 octobre 2020. 

Comme toujours, nos assemblées générales sont toujours liées à une visite ou à un intervenant, suivies 

d'un moment de mise en réseau. Cette fois, il était difficile de poursuivre notre tradition tout en 

respectant les mesures prises par le gouvernement pour ralentir la propagation du coronavirus. La visite 

physique du parc technologique de l'UGent ne pouvait donc pas avoir lieu et nous avons donc organisé 

l'Assemblée générale sous forme numérique, suivie d'un moment instructif sous la forme d'un 

webinaire. 

L'Assemblée Générale a officiellement débuté à 11h05 par une introduction du président Alexander 

Dewulf. Eric Piers, le directeur général, a ensuite présidé la réunion. 

Après avoir discuté des points à l'ordre du jour, Eric Piers a fait un rapport sur les activités et les 

décisions du Conseil d'administration pour l'année 2019, ainsi que sur les activités des différents 

groupes au sein de la F.E.E. ,Alexander De Wulf a exposé la stratégie et la vision de la F.E.E. et a 

souligné notre rôle important dans l'écosystème formé par la chaîne des fabricants, importateurs, 

grossistes, installateurs et entreprises de maintenance technique et de gestion de l'énergie. Dans le 

cadre du processus stratégique, divers scénarios ont été élaborés et il a finalement été décidé que la 

F.E.E. se concentrera sur l'écosystème pour les installations de bâtiments multifonctionnels qui 

contribuent au confort, à la sécurité et à la neutralité énergétique. Nous essaierons de combler les 

éléments manquants de cet écosystème et de développer des partenariats à cette fin. Il a également 

été décidé de continuer à soutenir les intérêts des fabricants d'appareils électroménagers et de piles 

en tant que service. 

Eric Piers a ensuite présenté les comptes annuels pour l'année 2019 et a expliqué les résultats de la 

F.E.E. pour l'année écoulée. La présentation correcte des résultats et du bilan a été confirmée par le 

reviseur Bart Roose et ensuite approuvée par les participants. 

L'Assemblée Générale a également approuvé le budget pour l'année 2020, les cotisations des 

membres, les décharges aux administrateurs et la nomination des mandats. 

Le conseil d'administration pour l'année 2020 est composé de 10 membres : 

1. Wim Willems 
2. Christophe Depuydt 
3. Dirk Van Assche 
4. Sven Machielsen 
5. Derek McMilan 
6. Alexander Dewulf 
7. Eric Piers 
8. Jean-Marie Doolaege 
9. Alain De Vos 
10. Michele Geoffroy 

  
Afin de poursuivre une partie de la tradition, les participants ont pu assister à un webinaire avec le 

professeur Sofie Van Hoecke, professeur associé à l'Université de Gand, IDLab - Data Science Lab.  

La présentation, intitulée "L'intelligence artificielle pour la maintenance prédictive et l'amélioration de la 

gestion des bâtiments", s'est déroulée en anglais.  

Le président a conclu cette Assemblée Générale en remerciant les membres participants et le 

professeur Van Hoecke pour son discours passionnant. 


